

E.ON

## Marktinfos für Stadtwerke

**[07.11.2013] Durch aktuelle und detaillierte Marktinformationen können Stadtwerke die Vorteile flexibler Beschaffung besser nutzen. E.ON bietet deshalb spezielle Marktberichte für Versorger an.**

Aktuelle und detaillierte Informationen über den Energiemarkt erhöhen die Wettbewerbsfähigkeit von Stadtwerken. Deshalb bietet E.ON nun ein Marktpaket für kommunale Energieversorger an. Nach Angaben des Energiekonzerns erhalten die Bezieher des Angebots einen täglichen sowie einen wöchentlichen Marktbericht. Täglich aufbereitet werden aktuelle Trends der Energie- und Rohstoffmärkte. Dazu gehört auch der Ausblick auf die folgende Woche sowie den gesamten Monat. Der umfangreichere Wochenbericht bietet darüber hinaus Wirtschafts-, Aktien- und Währungsinformationen, dazu Wetterprognosen sowie gesellschaftliche und regulatorische Entwicklungen.

Ulrich Danco, Geschäftsführer bei E.ON Energy Sales, sagte: „Die Strom- und Gasbeschaffung hat sich in den letzten Jahren gewandelt. Unsere Strom- und Gaskunden beschaffen jetzt noch kurzfristiger als die Jahre zuvor. Dazu kommen vermehrte Unsicherheiten bei der Mengenplanung. Die Nachfrage nach individuellen und flexiblen Kundenlösungen nimmt dabei stetig zu.“ Wie E.ON weiter mitteilt, haben sich bereits zahlreiche Kunden für das Angebot entschieden, darunter die Stadtwerke Straubing. Georg Hien vom bayerischen Kommunalversorger: „Überzeugt hat uns insbesondere die einfache und verständliche Aufbereitung der Informationen. Wir können die Märkte so besser einschätzen und damit einfachere und damit aus unserer Sicht sicherere Entscheidungen treffen.“

(al)

Stichwörter: Unternehmen, E.ON,